



Le conseil des délégués pour la vie lycéenne, appelé plus communément C.V.L., s'est réuni au lycée St Jean-Baptiste de La Salle. Ce conseil, composé d'élèves délégués, se réunit mensuellement afin d'aborder différents thèmes de la vie quotidienne au lycée. Cette fois, les discussions ont porté sur la situation sanitaire, la configuration du foyer des élèves, la restauration et la sécurité (plan vigipirate renforcé).

Bien que la situation sanitaire actuelle rende l'ambiance un peu morose, nos élèves ont indiqué se sentir très bien dans leur établissement !